

Le roi Arthur - 1/1

Le roi Arthur, petite critique de la superproduction amériaine de cet été...

Le roi arthur nous ramène vers des siècles plus reculés ou la guerre en Europe fait rage et ou les vaillants chevaliers du roi Arhur combattent pour Rome, afin, d'agrandir l'empire. OUI mais voilà ! Quinze ans ont passé et les chevaliers du roi Arthur vont enfin pouvoir rentrés chez eux sauf que, malheureusement, un événement imprévu; une dernière mission (ramener à Rome une famille très importante menacée par les Saxon) les empêche de le faire tout de suite. Ils repartent donc en mission, ils devront affronter, le froid, la faim, la cruauté et la barbarie du moyen âge...

Le film nous inonde de scènes assez "gores" voire choquantes, des "morts à la pelle" mais, que serait un film comme celui-ci sans scène de combat à rallonge ? Et cela n'est pas pour déplaire à tout le monde, le film rappelle sous certaines formes "le dernier samouraï" et aussi le "Seigneur des anneaux" pour tout ce qui est de la barbarie de la guerre. Il y a d'excellents passages à vous couper le souffle mais aussi d'autres qui le sont beaucoup moins. Clive Over (Arthur), Keira Knightley (Guenièvre) interprètent parfaitement leurs rôles, on s'y croirait ! Arthur, naïf, croit et espère en un monde meilleur, où tous seraient égaux (d'où cette fameuse table ronde; en effet personne ne peut présider une table ronde puisqu'il n'y a pas de bout !!), quant à Guenièvre, elle apparait comme une femme déterminée à tout pour son peuple.

Ce film vous met aussi la larme à l'oeil à certains passages, (hé oui, comment rester indifférent, à la mort d'autant de gens !!!!) Il y a quand même quelque chose qui est vraiment dommage, c'est que la légende n'est pas réellement respectée jusqu'au bout, cela ne gêne pas la compréhension du film et ne dérange pas non plus si l'on ne connaît pas la légende !

bref, en quelques mots, un film ni génial, ni mauvais, qui peut tout à fait occuper quelques heures en vous plongeant dans les siècles du moyen âge !!!!!

Fiche technique :

-origine : Etats Unis

-Titre d'origine : King Arthur

-D'Antoine Fuqua

-Avec : Clive Owen, Ioan Gruffudd, Keira Knightley, Stephen Dillane, Stellan Skarsgard

-Scénario : David Franzoni

-Durée : 2h06

-date de sa sortie : 4aout